



Je suis **Marie David**. C'est avec ma guitare que je viens, pour accompagner les temps de chant et de prière. J'aime chanter, danser, rire et prier. J'habite à Dunkerque.



Je m'appelle **Marie**, j'habite à Coucy-le-Château, je suis maman de 5 enfants et maîtresse d'école. C'est ma 1ère école de prière et je viens avec beaucoup de joie ! Je ne suis pas animatrice mais serviteur, en charge de l'infirmier, de la communication et de la salle de jeux, qui sera accessible à certains moments de la journée. Je serai surtout au service du groupe pour que chacun vive une belle école de prière et rencontre un peu plus Jésus.



Je m'appelle **Rémi**, j'habite à Coucy-le-Château, j'ai 5 enfants et je travaille dans une ferme. Je serai animateur d'un petit groupe de 6 enfants (un frat'). Transmettre la foi à mes enfants est un enjeu capital pour moi, c'est pour ça que je suis heureux que l'école de prière existe et que j'y participe avec joie !



Je m'appelle **Xavier Bazin**. J'habite Soissons. Je suis père, grand-père et retraité. Je suis diacre permanent. Je suis très heureux, durant cette école de prière, d'être animateur d'une fraternité, de vivre un temps de partage fraternel avec l'équipe d'animation et de me mettre au service de l'éveil des enfants à la foi.



Je m'appelle **Lucile**, je viens de Villers-Cotterêts. J'étudie afin de devenir professeur d'histoire-géographie. Je viens à l'école de prière pour animer des temps de jeux et découvrir la parole de Dieu avec les jeunes. J'aime les histoires de l'Ancien Testament, les louanges et l'adoration.



Je m'appelle **Marguerite** et je viens de Villers-Cotterêts, principalement pour animer les jeux de l'école de prière. Je suis étudiante en orthophonie et cheftaine à mes heures perdues. J'aime la messe, la louange, manger, chanter et dormir !



Je m'appelle **Jean-Joseph Marié**, papa de 4 enfants, je suis douanier à Laon. Pour ma première participation à l'école de prière je veux être à l'écoute et partager la parole de Dieu avec petits et grands.



Je m'appelle **Patrick**, je suis animateur, catéchiste, préparant à la confirmation et je participe à la deuxième édition de l'école de prière en tant que co-berger.



Je suis **Jean-Roger Lando Tchoffo**, Prêtre-Religieux de la Congrégation des Prêtres du Sacré-Cœur de Jésus. Je réside à La Capelle et exerce comme prêtre auxiliaire à Hirson. Je participe comme Animateur en binôme avec Maïra.



Je m'appelle **Violaine**, je suis responsable du service de la pastorale des jeunes du diocèse. Je renouvelle l'expérience de l'école de prière avec beaucoup d'enthousiasme. En tant que bergère, je suis émerveillée de notre belle équipe.



Je m'appelle **don Georges-Henri**, je suis prêtre depuis deux ans et je viens de Paris. J'aime aider les gens à connaître et aimer Jésus-Christ.



Je suis **Bertrand** et je viens de La Capelle au nord du département de l'Aisne. Dans la paroisse j'accompagne des jeunes de 6^o qui se préparent à professer leur foi. Avec l'accord de Michèle ma compagne, je vais profiter de ce temps pour me recentrer sur l'essentiel : le Christ qui illumine toute ma vie. Lors de cette école de prière, j'aurais à animer une fraternité, c'est-à-dire être témoin de l'œuvre de Dieu dans la vie des jeunes. Ensemble, nous ferons un bout de chemin, dans la joie, l'espérance et la certitude d'être aimé de Dieu par toute sa paternité et toute sa maternité.



Je m'appelle **Maïra**, j'habite Belleu et je suis aide soignante. J'aime entendre comment la Parole de Dieu résonne dans le cœur des enfants et les transforme. J'aime Jésus et suis heureuse qu'il puisse devenir leur Ami.